

## Pelajar Muhammadiyah Harus Miliki Akhlakul Karimah

Sabtu, 02-07-2016

[MUHAMMADIYAH.OR.ID](http://MUHAMMADIYAH.OR.ID), PURWOREJO - Salah satu hal yang paling penting yang wajib dimiliki oleh pelajar Indonesia saat ini yaitu akhlakul karimah yang baik, khususnya bagi pelajar Muhammadiyah. Hal tersebut disampaikan oleh Arwan Abdul Majid selaku ketua Pimpinan Cabang Muhammadiyah Kutoarjo pada Jumat (1/7) bertempat di Aula SMP Muhammadiyah Kutoarjo dalam acara serah terima jabatan Kepala Sekolah SMP Muhammadiyah Kutoarjo.

“Kalau bersaing dari bidang akademik cukup berat maka dari segi akhlakul karimah siswa-siswi SMP Muhammadiyah Kutoarjo harus digenjot lebih baik lagi, karena hal itu penting dimiliki pelajar Indonesia saat ini,” ungkap Arwan.

Sementara itu, Pujiono selaku Ketua Pimpinan Daerah Muhammadiyah Purworejo mengungkapkan, segala Amal Usaha Pendidikan Muhammadiyah harus mengikuti peraturan yang dimiliki oleh Persyarikatan. “Sekolah ini milik Muhammadiyah maka harus ikut aturan yang diinginkan dan ditetapkan oleh Muhammadiyah dengan tetap menggalakkan musyawarah. Termasuk dalam pengangkatan Kepala sekolah tetap melalui prosedur yang ada dan diuji oleh tim independen yang ditunjuk,” jelasnya.

Kembali ditambahkan oleh Pujiono, selanjutnya tugas dan kewajiban Persyarikatan Muhammadiyah dalam turut mencerdaskan anak bangsa berada di pundak bapak dan ibu guru yang mengabdikan diri. “Guru dan pimpinan sekolah harus turut mendukung dari belakang siswa-siswinya dengan bimbingan dan materialnya. Maka, untuk dapat mencapai harapan yang diinginkan semua pihak harus tenang, istiqomah dan tuma`ninah dengan komitmen tinggi dan mengedepankan kualitas proses,” tambah Pujiono.

“*Man Jadda Wajada*, Siapa yang bersungguh-sungguh akan berhasil. Satu semangat bersama dan bekerja sama. Kami harapkan guru dan karyawan dapat berkomitmen dengan akan adanya peraturan baru yang akan segera diberlakukan tentunya semua ini untuk kemajuan amal usaha pendidikan ini,” ungkap Bambang Sukiono Kepala Sekolah yang terpilih menggantikan M. Murdifin

Diakhir acara serah terima jabatan dilakukan penandatanganan berita acara serah terima oleh Kepala lama dan baru dengan mengetahui Ketua PDM Purworejo. Dan penyerahan simbolis tali asih kepada M.Murdifin, dari PCM Kutoarjo dan PDM Purworejo. (mona)

Kontributor : Akhmad Musdani

Redaktur : Adam Qodar